

SCULPTURE JAPONAISE AU MUSÉE ROYAL DE L'ONTARIO

On a récemment inauguré une sculpture imposante de l'artiste japonais Sofu Teshigahara au Musée Royal de l'Ontario où l'oeuvre est installée en permanence sur la terrasse qui se trouve devant le Planétarium McLaughlin. C'est l'homme d'affaires et amateur d'art torontois Walter Carsen qui en a fait don par l'entremise de l'Ontario Heritage Foundation.



Nuage heureux

L'oeuvre, intitulée *le Nuage heureux*, est sculptée dans le bois à la façon japonaise traditionnelle, avec des parements en bronze rivés sur presque toute sa surface. Mesurant six pieds neuf pouces de hauteur et 105 pouces de diamètre, elle est montée sur des supports en aluminium ressemblant à de grandes échasses reposant sur un socle également en aluminium.

Teshigahara est né à Tokyo en 1900. Avant de s'adonner à la sculpture, il s'était fait connaître du monde entier en tant que fondateur et directeur de l'École d'ikebana de Sogetsu, célèbre par l'étude et la création d'arrangements harmonieux de fleurs, de branches, de feuilles, de pierres, de bois, de céramique et de substances organiques. Les arrangements d'ikebana varient de ceux qui occupent un tout petit espace à ceux qui enjolivent les paysages, les jardins, les aménagements urbains et les appuis de fenêtre.

Teshigahara exerce ses nombreux talents notamment dans les domaines de la calligraphie, de la sculpture, de l'ikebana, de la poésie, de la peinture et de la philosophie.

AIDE AUX PERSONNES ATTEINTES DE SURDITÉ

L'octroi par le Gouvernement fédéral d'une subvention de \$50,770 et la formation d'un groupe national d'étude indiquent que le projet d'association nationale pour les personnes atteintes de troubles de l'ouïe est en bonne voie de réalisation.

La subvention, annoncée récemment par le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro, sera accordée au Conseil canadien de la réadaptation des invalides, qui administrera les fonds, engagera le personnel et fournira les bureaux ainsi que le matériel nécessaire. Les premiers travaux seront effectués par les organismes qui oeuvrent dans le domaine de la surdité, et seront coordonnés par le directeur de l'étude. On étudiera les programmes en vigueur à l'heure actuelle dans les services sociaux et de réadaptation professionnelle ainsi que les secteurs suivants: les moyens électroniques de communication, les services d'interprétation, la formation des spécialistes etc.

L'étude se fera en quatre étapes au cours desquelles on invitera les spécialistes (médecins, travailleurs sociaux, psychologues, audiologues, enseignants), le public et les groupes de consommateurs, le Gouvernement et les organismes régionaux et autres à participer à une consultation nationale.

D'après des estimations, il y aurait jusqu'à 873,600 Canadiens qui seraient sourds ou souffriraient de troubles de l'ouïe.

ÉMISSION DE CARTES POSTALES DU CANADA

Les Postes canadiennes mettent en vente dans les bureaux de poste d'un bout à l'autre du pays, de nouvelles cartes postales illustrées et timbrées. Ces cartes postales sont offertes au public depuis le 24 juillet dans les grands bureaux de poste du Canada. Les cartes représentent des scènes et des sites historiques vraiment canadiens. Les cartes, dont chacune porte un timbre de huit cents imprimé, se vendent en séries de cinq au prix d'un dollar la série (affranchissement compris), plus la taxe de vente provinciale où elle s'applique.

Sur chaque carte, le timbre reproduit en miniature la photographie en couleurs qui apparaît au recto de la carte.

"Ces cartes postales du Canada nous permettront de faire connaître les beautés du Canada et de souligner certains événements importants qui, dans le passé, ne remplissaient pas les conditions voulues pour faire l'objet d'une émission de timbres spéciaux," a déclaré le ministre des Postes, M. Côté. Nous mettons ces cartes en vente à titre de service à nos clients, mais elles contribueront aussi à réduire le volume des ventes de timbres à l'unité à nos guichets."

Les Postes ont imprimé dix-huit séries de cartes en tout: trois séries représentent des scènes du Québec, trois de l'Ontario et trois de la Colombie-